



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. September 2024

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen

### **Street Soccer Turnier für Toleranz geht in die sechste Runde**

Am Donnerstag, 12. September, findet von 14 bis 18 Uhr bereits zum sechsten Mal das Street Soccer Turnier für Toleranz statt.

Austragungsort ist die Bezirkssportanlage in Kastel, Jakob-Schick-Straße 2. Das Turnier wird vom 2. Polizeirevier, der TSG 1846 Mainz-Kastel und dem Kinder- und Jugendzentrum Reduit des Amtes für Soziale Arbeit organisiert und durchgeführt. Die Durchführung erfolgt in Kooperation mit dem Fair-Play Forum des Hessischen Fußball-Verbandes und der Hessischen Sportjugend; das Kinder- und Jugendzentrum bietet ab 14.30 Uhr zusätzlich ein Spiel- und Bastelprogramm für Kinder und Eltern an.

Die Turniereröffnung erfolgt um 14 Uhr durch Sozialdezernentin Dr. Patricia Becher und die Vizepräsidentin des Polizeipräsidiums Westhessen, Dr. Susanne Stewen. Beide übernehmen die Schirmherrschaft für das Turnier.

„Das Street Soccer Turnier für Toleranz leistet einen wertvollen Beitrag zu einer diskriminierungs- und gewaltfreien Atmosphäre und fördert damit eine gelungene Integration. Es bietet die Chance zur Begegnung und zeigt eindrucksvoll, dass unter dem sportlichen Aspekt weder geographische noch soziale Herkunft eine Rolle spielen – hier zählt nur das Miteinander“, betont Sozialdezernentin Dr. Becher.

Im September 2016 startete das Format erstmalig mit Jugendlichen in der

Gemeinschaftsunterkunft Kastel Housing. Für das Engagement wurden das 2. Polizeirevier und das Kinder- und Jugendzentrum Redit im Rahmen der großen LOTTO Hessen Fair-Play-Ehrung 2018 vom Hessischen Fußball-Verband in der Kategorie „Good-Practice-Beispiele“ ausgezeichnet.

Das Kinder- und Jugendzentrum Redit ist eine Einrichtung des Amtes für Soziale Arbeit, Abteilung Jugendarbeit, der Landeshauptstadt Wiesbaden.

+++